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Je connais l’Asbl Cœur de Liège depuis 2020.
Je suis venue pour la première fois à la Fête du Terril grâce à mon frère Michel (il faisait 
la vaisselle).
J'ai été contactée un peu plus tard par Corinne et Fabienne pour les aider à trier des 
jouets et des vêtements pour la St Nicolas / Noël.
Je suis allée pour la première fois dans les centres pour aller leur porter les colis que 
nous venions de trier.........et cela, juste un peu avant le Covid. Et puis, il y a eu " les " 
inondations".

Le Bureau m'a demandé d'essayer de trouver des entrées gratuites pour Pairi Daiza & 
Forestia - ils ont répondu favorablement à notre demande.
Nous sommes partis tous ensemble, enfants & bénévoles. Nous nous sommes bien 
amusés.
Quel bonheur de voir les sourires sur le visage des enfants, d'avoir leur petite main dans 
la nôtre. Depuis lors, il y a eu d'autres activités riches en partage et en émotions.

Malheureusement, l'argent ne tombe pas du ciel - il faut « travailler » pour essayer d'avoir 
des « rentrées » qui nous permettent de faire de nouvelles activités et de continuer à 
partager de merveilleux moments.
J'ai appris ce qu'étaient la valeur humaine, l'esprit d'équipe, le plaisir de faire quelque 
chose gratuitement pour le sourire d'enfants durement touchés par la vie.

J'ai eu l'occasion de venir à Liège quand j'ai travaillé pour la société Chaudfontaine 
Monopole.
Changement de cap en 1992 : j'ai commencé à travailler comme commercial dans une 
grande société de transport.




